

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711048 - HERJUNANTO NUR PRIYADI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Teliti baca soal yaa agar topik pembicaraan sesuai.. Nada bertanya terkesan agak seperti menginterogasi. Keluhan lawan bicara belum cukup ditanggapi.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Tdk cuci tangan WHO sebelum dan sesudah tindakan. Pemeriksaan N 3,4,6: tdk mengarahkan cahaya senter pada kedua mata untuk melihat pantulan cahaya di kornea mata. cara memeriksa otot gerakan bola mata dalam membentuk huruf H, jun melakukannya kurang ke lateral suapaya ketahuan ada kelainan atau tdk pada otot mata bagian lateral. Pemeriksaan N 5: sensoris: selain menyebutkan tajam/tumpul pasien diminta juga menyebutkan lokasinya di kanan/kiri. Pemeriksaan N 8: tidak mengecek terlebih dahulu kedua telinga ada sumbatan/tidak.
PEMERIKSAAN OTOT	sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	biceps, triseps, patella: lokasi pemukulan tidak pas di masing2 tendonya, sehingga belum muncul kontraksi yg nyata pada 1-2x pemukulan atupun lebih. pelaporan dan interpretasi juga tidak tepat. belum cuci tangan setelah px. kurang teliti dan teknik belum tepat.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	posisi pemeriksaan kurang tepat.lakukan dengan duduk bersilangan ya, jangan berdiri. px hidung luar belum dilakukan, belum juga dilaporkan .rhonoskopi anterior kurang lengkap.px tenggorokan dan interpretasi kurang lengkap, sebagian belum dilaksanakan.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan mata bagian luar harusnya periksanya pake senter, px konjungtiva palpebra superior kurang dibalik, tdk cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah baik
PEMERIKSAAN VISUS	Peserta belum melakukan komunikasi dg baik, tdk menjelaskan hasil pemeriksaan ke pasien dan blm merujuk ke spesialis mata
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	resiko harus di jelaskan (karena tetap ada resiko). saat infeksi luar headlamp dinyalakan (jangan lupa), lupa memalpasi area telinga luar. pemeriksaan otoskopi lebih baik duduk jangan berdiri, tidak melakukan pemeriksaan manuver valsava dan toynbe
TEKNIK ASEPTIK	meletakkan alat tidak steril di tempat steril